

つながりを力に、 未来につなぐ奉仕の心

**UNITE
FOR
GOOD**

2025-2026年度 国際ロータリー会長メッセージ
よいことのために手を取りあおう

2025年10月23日(木)
週報 VOL.67 No.14
(通巻3107)

国際ロータリー第2640地区

和歌山東ロータリークラブ

URL:<http://www.werc.jp> E-mail:info@werc.jp

会長報告

奥村 申二 会長



みなさん、こんにちは。本日は第13回例会にご出席いただき、ありがとうございます。

本日のお誕生日のお祝いでは、還暦を迎える方、米寿を迎える方、そして卒寿を迎える方とすごく元気な先輩方がたくさんいらっしゃいます。私も見習い、そして目標にしていきたいと改めて思いました。

さて、私ごとで恐縮ですが、一昨日10月7日で結婚30周年を迎えました。振り返れば、結婚当初はお互い若くて、しゃべり合って意見がぶつかっていました。

しかし年月が経つうちに、同じ空間にいながらそれぞれ違うことをしていても心地よく過ごせる関係になりました。いわば「空気のような存在」と言うんでしょうか。

結婚記念日には、年数ごとに色々な呼び方があります。

1年目を何というかご存じですか？「紙婚式」というそうです。結婚1年目の夫婦の関係がまだ紙のように薄いということと同時に、真っ白な紙にこれから的人生を一緒に描いていくという前向きな意味も込められているそうです。2年目は綿婚式、綿のように柔らかい関係を築く頃です。

その他にもいろいろありますね。6年目は鉄婚式、鉄のように強い信頼関係を築く頃。8年目はゴム婚式、どんな衝撃にも耐えられる柔軟さを表します。9年目は陶器婚式、陶器のように美しい関係ですが、割れやすさもあるという戒めが込められているそうです。

25年目の「銀婚式」はご存じの方も多いでしょう。ただうちの場合はコロナ禍のさなかで、気づかないうちに通り過ぎてしまいました。

そして今年、私たちは結婚30年の「真珠婚式」を迎えました。真珠は、長い年月をかけて少しづつ輝きを増していくことから、夫婦の絆を象徴しているそうです。なかなか粋なネーミングだと思います。

ちなみに、この「○○婚式」という風習は19世紀のイギリスが発祥で、節目ごとに夫婦を称える文化として生まれ、日本には明治時代に伝わりました。

私のこの先の節目では、50年目が「金婚式」、60年目が「ダイヤモンド婚式」、そして最高峰は「プラチナ婚式」です。この「プラチナ婚式」には70年目説と75年目説がありますが、75年目だとすると、私は27歳で結婚しましたので、102歳で迎えることになります。だいぶ遠い先です。しかし目標は高く持っておきたいと思います。

以上、会長報告とさせていただきます。ありがとうございます。

幹事報告

枠岡 一樹 幹事



- 2640地区よりガバナー月信10月号が届いております。回覧



お誕生日お祝い

おめでとうございます

堀岡 忠男 さん(90歳 卒寿)
村田 昌之 さん(88歳 米寿)
角野 寛典 さん(60歳 還暦)
釣谷 泰介 さん(56歳)
木下 智仁 さん(52歳)

クラブフォーラム「米山記念奨学会」

卓話「私の夢について」



私は、将来「日本とベトナムの架け橋」となることを夢に描いています。ベトナムで生まれ育ち、2020年から日本に留学してきた経験は、私にとって大きな学びと気づきを与えてくれました。異なる文化や社会に触れるなかで、国と国を結ぶ役割を担いたいという思いが強くなりました。

私の夢の第一歩は、日本とベトナムがお互いに理解し合い、協力できる環境をつくることです。両国は経済や文化の面で深い関わりを持っていますが、言語や習慣の違いから誤解や壁が生じることもあります。私はその橋渡しとなり、人々が安心して交流できる社会をつくりたいと考えています。

第二の夢は、留学生や外国人労働者の支援です。日本に来る多くの人々は、新しい環境に適応する中で言語の壁や生活習慣の違いに苦しんでいます。私自身も留学生として同じ経験をしたからこそ、その気持ちがよく分かります。だからこそ、将来は通訳や生活支援の仕事を通して、彼らが安心して学び、働くよう手助けしていきたいと考えています。

さらに、日本の社会課題である人材不足の解決にも貢献したいです。ベトナムの若者が日本で学び、働くことは彼らにとって大きな成長

米山奨学生 グエンタンコンさん

の機会であり、日本にとっても活力を与える大切な存在になります。両国がWin-Winの関係を築くことは、私の使命だと信じています。

この夢を追いかける上で、私はロータリー精神に大きな学びを得ています。奉仕の精神、思いやりと助け合い、国際理解と平和、そして教育支援。これらの理念は、まさに私が目指す未来の姿と重なっています。ロータリー奨学生としての活動を通じて、地域や学校でのボランティア、日本語学習支援、国際交流の機会を経験し、夢の実現に必要な力を少しずつ培うことができました。

また、米山記念奨学会の支援には心から感謝しています。毎月の奨学金のおかげで学業に専念しながら、ボランティアや日本語支援活動に力を注ぐことができました。例会で学んだ人生や仕事に関する貴重なお話、そしてカウンセラーやクラブの皆様からいただいた温かいご支援は、私にとって大きな励ましとなっています。まるで家族のように迎えてくださったその優しさを、私は決して忘れません。

私はこれからも努力を重ね、両国の人々を結びつけ、互いに成長できる社会づくりに貢献したいと思います。そして、ロータリー精神を胸に刻み、奉仕の心を忘れず歩んでまいります。いつの日か「日本とベトナムをつなぐ架け橋」として認められる存在になることこそ、私の夢であり、人生の目標です。

にこにこ箱

和歌山城南R.C.会長 浦口 英尚さん

本日、タンよろしく御願いします。

島 公造さん

堀岡さん卒寿おめでとうございます。

堀岡 忠男さん

祝 卒寿、昭和10年10月14日生で90才卒寿を迎える事になります。

片岡 聖佳さん

これからも宜しく御願致します。

堀岡様おめでとうございます。

村田 研次さん

村田様タオルありがとうございます。

米山記念奨学委員です。

加納 研次さん

本日は、米山奨学生のグエンタンコンさんに卓話ををお願いしております。

コンさん卓話よろしくお願ひします。

北浦 康臣さん

グエンタンコンさん本日卓話宜しくお願ひします。

細川 竜二さん

村田さんタイガースタオルありがとうございます。

釣谷 泰介さん

グエンタンコンさん本日はようこそお越し下さいました。

吉村 亨さん

グエンタンコンさん本日、卓話よろしくお願ひいたします。

ありがとうございました

田中 秀和さん 村田先輩ありがとうございます。

CS突破！日本一！

奥村 申二さん

10月7日で結婚30周年をむかえました。

堀岡 一樹さん

堀岡さん、村田さん記念品ありがとうございます。

大切に使わせて頂きます。

崎山 稔さん

第13回例会よろしくお願ひします。

堀岡さん、村田さん記念品ありがとうございます。

いました。

(お誕生日お祝い)

村田 昌之さん お誕生日祝いを頂いて。

堀岡 忠男さん

誕生日御祝有難う御座居ます。

これからも宜しく御願致します。

角野 寛典さん

本日も宜しくお願ひ致します。

釣谷 泰介さん

誕生日のお祝いして頂きありがとうございます。

木下 智仁さん

誕生日祝いです。ありがとうございます。

本日の累計…86,000円(17名18件) (お誕生日お祝い…140,000円
奥様花お礼…55,000円 出席献金…35,000円 その他…525,000円 累計…755,000円)

本日の例会

10月23日(木)

卓話「最南端のまちからロケット最先端のまちへ」

串本町役場企画課 課長 名田 倍也さん

ピアノ演奏

中井 利枝さん

赤とんぼ(山田 耕作)
七つの子(本居 長世)

前回の例会

10月9日(木)

クラブフォーラム「米山記念奨学会」

卓話「私の夢について」

米山奨学生 グエンタンコンさん(ベトナム)

ロータリーソング

鈴木 裕介 ソング委員長

「和歌山県民歌」「四つのテスト」

次回の例会

(敬称略)

10月30日(木)

臨時総会「次々期会長・次期副会長、幹事、会計、理事選出方法」

出席報告

会員数 58名(内出席規定適用免除会員8名)

鈴木 裕介 出席委員長

10月9日(木)

33名/53名

62.3%

皆さん、出席してください。